

Las prioridades que tendrá Manuel Millones como delegado regional

En entrevista con Radio Observador 105.5 FM, destacó que abordará con ahínco seguridad, migración, reactivación económica, empleo y salud

Manuel Millones confirmó que asumirá oficialmente como delegado presidencial regional el 11 de marzo, señalando que su administración estará marcada por el trabajo en terreno, la cercanía con las comunidades y la continuidad de proyectos considerados prioritarios para la Región de Valparaíso. Así lo expresó en una entrevista concedida a Radio Observador 105.5 FM, donde abordó los principales desafíos que enfrentará al iniciar su gestión.

Millones relató que su nombramiento fue oficializado en una ceremonia a la que asistió junto a su familia, instancia que calificó como significativa a nivel personal. Indicó además que sostuvo una extensa reunión con el Presidente de la República y su equipo, en la que se le transmitió como principal lineamiento la necesidad de fortalecer la presencia del Estado en el territorio. Según explicó, la instrucción fue clara en cuanto a priorizar la cercanía con la ciudadanía y el trabajo coordinado con alcaldes, concejales y organizaciones locales.

En relación con el inicio de sus funciones, adelantó que durante las primeras semanas sostendrá reuniones de traspaso con la actual delegación regional, con el objetivo de contar con un diagnóstico detallado de los compromisos en curso y de las materias pendientes. En ese contexto, enfatizó que la administración pública mantie-

ne su funcionamiento regular, por lo que el proceso de transición deberá asegurar continuidad y orden en la gestión.

Entre los principales desafíos identificados, el futuro delegado mencionó situaciones complejas que requieren definiciones en el corto plazo. Entre ellas, la megatoma de San Antonio, la apertura del Hospital Marga Marga, proyecto que —según indicó— presenta miles de observaciones técnicas y dificultades de accesibilidad, y la licitación del sistema de transporte público en la región.

A ello sumó decisiones relevantes en materia ferroviaria, como la votación del proyecto de extensión del tren Limache-Quillota-La Calera y la necesidad de avanzar hacia la ingeniería del retorno del tren entre La

Calera, San Felipe y Los Andes, tras los estudios de viabilidad ya realizados.

Millones subrayó que se trata de iniciativas de carácter transversal, que trascienden a los gobiernos de turno y que deben entenderse como proyectos de interés país. En particular, destacó el impacto que tendría el fortalecimiento del transporte ferroviario en la disminución del tránsito de camiones hacia los puertos de Quintero, Valparaíso y San Antonio, contribuyendo tanto a la seguridad vial como a la eficiencia logística.

Consultado por la relación con el gobernador regional Rodrigo Mundaca, reconoció diferencias ideológicas, pero aseguró disposición a coordinar esfuerzos en proyectos emblemáticos para la región. Entre ellos, mencionó el desarrollo del macrocentro oncológico y la instalación de sillones de quimioterapia en el Hospital de Quillota, además de obras complementarias en materia de salud.

Finalmente, Millones atribuyó el respaldo transversal a su trayectoria y experiencia previa en la gestión pública, señalando que su objetivo será articular acuerdos con autoridades y parlamentarios de distintos sectores políticos. En esa línea, definió el sello de su futura administración como una gestión enfocada en seguridad, migración, reactivación económica, empleo y salud, con el propósito de que los avances se traduzcan en cambios concretos y perceptibles para la ciudadanía

